

## Ouverture du service de restauration le 11 mai 2015 :



Le nouveau service de restauration a ouvert le 11 mai 2015, mettant fin aux 18 mois de liaison froide et à son lot de déconvenues.





Ce nouvel espace convivial et lumineux, associé à une cuisine faite sur place avec des produits frais a ravi les jeunes comme les adultes.



Nous produisons également sur place les repas du soir qui sont livrés sur l'internat. Procédure agréée par la Direction des services vétérinaires (DDTP).

Les jeunes de la classe CNED ont réalisé le jardinet devant la salle de restaurant.



Le chef peut enfin chouchouter les convives

